24524

RESOLUCION de 8 de octubre de 1981, del Tribunal del concurso-oposición — turno restringido— para la provisión de la plaza de Profesor agrega-do del grupo VI, «Dibujo técnico», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad de Zaragoza, por la que se cita a los ceñores opositores señores opositores.

Se cita a los señores admitidos al concurso-oposición turno restringido, anunciado por Orden de 11 de diciembre de 1978 (*Boletín Oficial del Estado» del 21), para la provisión de la plaza de Profesor agregado del grupo VI, *Dibujo técnico», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad de Zaragoza, para efectuar su presentación ante este Tribunal el día 10 de noviembre de 1981, a las dieciocho horas, en la sala de Juntas del segundo piso de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Madrid (calle Gutiérrez Abascal, 2). En el momento de su presentación los opositores entregarán al Tribunal cinco ejemplares de los trabajos profesionales y de investigación, así como del curriculum vitae, especialmente referido a su actividad docente, y una Memoria, en igual número de ejemplares, sobre el concepto, método, fuentes y programa de la disciplina, así como la justificación de otros méritos que puedan alegar.

En este acto se darán a conocer los acuerdos del Tribunal sobre el desarrollo del concurso-oposición y se efectuará el sorteo para determinar el orden de actuación.

Madrid, 8 de octubre de 1981.—El Presidente, Francisco Compta González. Se cita a los señores admitidos al concurso-oposición,

24525

RESOLUCION de 9 de octubre de 1981, de la Direc-ción General de Ordenación Universitaria y Profe-sorado, por la que se anuncia las fechas en que se celebrarán los sorteos para la designación de Tribunales para diversas plazas de Catedráticos de Universidad, correspondientes a las Escuelas Téc-nicas Superiores que se mencionan nicas Superiores que se mencionan.

Convocadas a oposición las plazas de Catedráticos de Universidad correspondientes a las Escuelas Técnicas Superiores que se relacionan, y ultimados los trámites administrativos anteriores a la designación por sorteos de los Vocales que han de formar parte de los Tribunales que se nombren para resolución de los mismos, de acuerdo con los preceptos del Decreto 2211/1975, de 23 de agosto («Boletín Oficial del Estado» de

23 de septiembre).

Esta Dirección General ha señalado la fecha que a continuación se indica, a las diez de la mañana, para realización de los sorteos que tendrán lugar en el Servicio de Catedráticos Numerarios y Profesores Agregados de Universidad de esta Dirección General de Ordenación Universitaria y Profesorado:

Plazas

Día 2 de noviembre de 1981:

Grupo XXI, «Electrotecnia», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Vigo, de la Universidad de San-

de ingenieros industriales de vigo, de la Universidad de Santiago de Compostela.

Grupo I, «Matemáticas I», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad de Sevilla.

Grupo XXIV, «Transporte aereo», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Aeronáuticos de la Universidad Politécnica de Modrid de Madrid.

de Madrid.
Grupo XXIII, «Electrónica», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Gijón de la Universidad de Oviedo.
Grupo VII, «Elasticidad y resistencia de materiales», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad de Sevilla.
Grupo XXVIII, «Sistemas eléctricos», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de la Universidad Politécnica de Madrid.
Grupo XXIX, «Proyectos», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de la Universidad Politécnica de Madrid.

Día 5 de noviembre de 1981:

Grupo XI, «Economía», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Gijón de la Universidad de Oviedo. Grupo VI, «Dibujo técnico», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad Politécnica de Madrid.

Grupo X, «Cinemática y dinámica de máquinas», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Gijón de

Lucia l'ecnica Superior de Ingenieros Industriales de Gijon de la Universidad de Oviedo.

Grupo VII, «Elasticidad y resistencia de materiales», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Gijón de la Universidad de Oviedo.

Grupo XXX, «Tecnologías químicas especiales», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad Politécnica de Madrid

Politécnica de Madrid.

«Planificación y acción territorial», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de la Universidad Politécnica de Madrid.

Día 9 de noviembre de 1981:

Grupo III, «Física y mecánica», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de la Universidad de Córdoba.

Grupo IX, «Construcción I», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de la Universidad de Córdoba.

Grupo XI, «Operaciones básicas de industrias agrícolas», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de la

la Escuela Tecnica Superior de Ingenieros Agronomos de la Universidad de Córdoba.

Grupo XII, «Industrias agrícolas», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de la Universidad de Córdoba.

Grupo IV. «Tecnología», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Navales de la Universidad Politécnica de Madrid.

Grupo V. «Mecánica», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Bilbao de la Universidad del País

En el caso de que no haya asistentes al sorteo en el momento de comenzar el mismo quedará suspendido y se celebrará el ter-cer día hábil, contado a partir de la fecha señalada para el

Con días de antelación a la fecha indicada se hará pública en el tablón de anuncios del Departamento la relación de Cate-dráticos que deberán participar en el sorteo correspondiente. Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos. Madrid, 9 de octubre de 1981.—El Director general, Angel

Viñas Martín.

Sr. Subdirector general de Profesorado de Facultades y Escuelas Técnicas Superiores.

24526

CORRECCION de errores de la Resolución de 2 de septiembre de 1981, del Tribunal del concurso-opo-sición a la plaza de Profesor agregado de Optica-de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Santiago, por la que se convoca a los opositores.

Advertido error en la inserción del «Boletín Oficial del Es-Advertido error en la inserción del «Boletín Oficial del Estado» de 30 de septiembre, en el que publica dos veces la Resolución de 2 de septiembre de 1981, por la que se cita a los opositores del concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Optica» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Santiago, citándolos en una de las publicaciones para el día 3 de noviembre de 1981 y en la otra para el día 13, dicha publicación queda rectificada en el sentido de que la fecha correcta de citación es la del 13 de noviembre de 1981.

M° DE TRABAJO, SANIDAD Y SEGURIDAD SOCIAL

24527

RESOLUCION de 19 de agosto de 1981, de la Dirección General de Planificación Sanitaria, por la que se publica relación de Médicos de aguas minero-medicinales, Inspectores de establecimientos bal-nearios, admitidos al concurso para provisión de Direcciones Médicas en balnearios.

Relación de Médicos de aguas mineromedicinales, Inspectores de establecimientos balnearios, admitidos al concurso convocado por Resolución de esta Dirección General en 8 de junio de 1981 (-Boletín Oficial del Estado- de 7 de julio siguiente), para provisión de Direcciones Médicas en balnearios, con expresión de las especialidades Médicas a que pertenecen:

Mozota Sagardía, Saturnino. Digestivo, Reumatismo y Ner-

Tortosa Simancas, José. Digestivo y Reumatismo. Vela Guillén, Rafael. Circulatorio y Reumatismo.

Se concede un plazo de quince días hábiles a partir del siguiente al de su inserción en el «Boletín Oficial del Estado» de la presente relación, para que los interesados puedan formular reclamaciones mediante escrito dirigido a este Centro

directivo.

Lo que se comunica a V. S. a los efectos debidos.

Madrid, 19 de agosto de 1981.—El Director general, por autorización, Victor Conde Rodelgo.

Sr. Subdirector general de Ordenación Funcional.

ADMINISTRACION LOCAL

24528

RESOLUCION de 8 de septiembre de 1981, del Avuntamiento de Santa Coloma de Gramanet, referente a la oposición para la provisión de 27 plazas de Guardias municipales.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 186, de fecha 13 de julio de 1981, se publican las bases que han de regir la oposición para la provisión de 27 plazas de Guardias municipales.